
Строили, строим, 
будем строить!

Планировочные работы по стадиону выполнял 
участок механизации строительных работ. Затем все 
основные работы производил трест «Славутичатом- 
энергострой», конкретно СМУ «Подземинжстрой». 
По проекту поле необходимо было засеять специаль
ным набором трав. Но вначале это показалось 
слишком сложным и поле решили покрыть дерном, 
который специально выращивается для стадионов на 
Украине. На пробу уложили один участок и все-таки 
пришли к выводу, что посев трав будет лучше. Дерн 
сняли и использовали для откосов у детского садика 
№ 8, а на поле высеяли траву. В нынешнем
году поле было готово окончательно.

Подготовку беговых дорожек выполнил «Подзем
инжстрой» — речь идет о подготовке щебеночного 
слоя. А укладка асфальта это усилия черниговской 
организации ДСУ-14, которая в этом году выполнила 
значительный объем работ по Славутичу.

Ворота сделала организация Южтеплоэнергомон- 
таж. Уход за газоном поля целиком лежал на 
наших спортсменах.

Беговые дорожки стадиона будут покрыты риго- 
полом — это специальный материал, который позво
ляет показывать очень высокие результаты.

Под беговыми дорожками выполнен большой 
объем работ по прокладке кабельных трасс — для 
звуковой, световой сигнализации и для работы демон
страционного табло.

Между футбольным полем и жилыми домами, 
выходящими на проспект Дружбы Народов, будут 
сооружены баскетбольные и волейбольные площад
ки. С другой стороны поля будут поставлены кон
струкции под трибуны с подтрибунными помещени
ями: раздевалки, душевые и т. п. Ближе к кино
концертному комплексу должен быть бассейн с 
дорожкой длиной 50 метров. Есть мнение сделать 
этот бассейн открытым. Опыт эксплуатации таких 
бассейнов есть. С учетом дефицита строительных 
материалов это даст возможность все-таки постро
ить бассейн, который необходим городу.
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